



## A LA COMISIÓN

Permanente del Congreso habrá que cambiarle el nombre, pues en vacaciones de verano se vuelve más bien jintermitente!

**CUENTAN** que quien ayer andaba que trinaba era **Fausto Zamorano**, el presidente de la Mesa Directiva, pues por la falta de quórum en la Conferencia del martes no pudo realizarse la sesión de ayer.

**PERO** muy fiel a su formación militar, el General en retiro hizo todo lo posible por no toparse con nadie que pudiera preguntarle su postura sobre las ausencias.

PRIMERO, cuando vio que había riesgo de tener que responder preguntas incómodas, se quedó en su lugar... aún cuando ya todo mundo se había ido.

cuando vio que no conseguiría nada, prefirió salir corriendo por la puerta de atrás, con un paso tan, pero tan redoblado, que olvidó su teléfono en el escritorio y un asesor tuvo que volver por él.

Y, BUENO, cuentan que no hay persona más feliz que Jorge Romero con el hecho de que Xóchitl Gálvez haya decidido ya no competir por la candidatura del PAN a la Ciudad de México, sino por la presidencial.

HASTA antes de este ajuste, el diputado federal analizaba seriamente la forma de bajar a la hidalguense de la contienda capitalina.

PRIMERO, porque en corto presume ser él quien decidirá hacia dónde se inclinará ¡la voluntad ciudadana blanquiazul!

## Y, SOBRE TODO,

porque aseguraba que por ninguna razón palomearía a alguien que nunca se sometió a su grupo. Por eso, ahora que ella sola se descartó, anda cual pez en el Ocean... perdón... en el agua.

circuitointerior o reforma.con

